

29 de mayo, 1980

ORIN MASIS UNO

Se conmemorará hoy el cordobazo argentino con una marcha obrera

Sindicatos independientes y agrupaciones afiliadas al Congreso del Trabajo conmemorarán hoy, juntos, el undécimo aniversario del cordobazo con una marcha y un

mitin en apoyo a los trabajadores argentinos y en protesta por la desaparición de 30 mil argentinos.

El dirigente de Trabajadores y Sindicalistas Argentinos en el Exilio, Juan José Campos, hizo el anuncio y recordó la represión de que han sido objeto los obreros en su país por parte de la dictadura militar. Habló de la prohibición de celebrar en Argentina el Día del Trabajo y del aumento en la jornada laboral impuesto por empresarios y el gobierno dictatorial de Jorge Rafael Videla.

Durante una conferencia de prensa a la que asistieron representantes de los sindicatos de trabajadores nucleares, universitarios, minero-metalúrgicos, de General Motors, Mexicana de Envases y de otras industrias, Juan José Campos relató cómo han perdido día a día terreno las conquistas obreras en Argentina. Habló de la prohibición de huelgas en su país y de la ley promulgada hace cuatro años que ordena el encarcelamiento de los dirigentes obreros que traten de democratizar las filas del gremio en que militen.

EXCELSIOR

Proyecta Argentina un Programa de Gasto Público por 120,000 Millones

VIENA, 28 de mayo. (E.F.E.) — Argentina ofrece por primera vez un programa de inversión pública de diez años, que despertó enorme interés en Europa, declaró el ministro argentino de Economía José Alfredo Martínez de Hoz.

Martínez de Hoz, que finaliza hoy su visita oficial en Austria siguiendo una gira por diversos países europeos, dijo que encontró un renovado interés hacia Argentina.

El ministro argentino subrayó el caso de Austria, donde mantuvo ayer entrevistas con los máximos representantes de la industria y de las finanzas, que expresaron sus deseos de estrechar las relaciones económicas con Argentina.

Una delegación de industriales, banqueros y expertos en inversiones de Austria viajará el próximo mes a Argentina para estudiar la posibilidad de participar en el programa argentino de inversión pública y de desarrollo energético.

Martínez de Hoz aludió a la posible cooperación austro-argentina para fabricación de equipos destinados a empresas estatales.

Un portavoz de Steyr-Daimler-Puch señaló ayer la posibilidad de una cooperación austro-argentina en el sector militar.

Martínez de Hoz precisó hoy que lo que está en estudio no es la fabricación de armamento, sino la producción en Argentina del vehículo "todo terreno" de la Steyr-Daimler.

SATISFECHO DE NEGOCIACIONES

Este vehículo, por sus características y prestaciones, está indicado tanto para uso militar como para transporte comercial o privado en terreno de difíciles condiciones.

El ministro argentino, que inauguró ayer junto con su colega austriaco Josef Staribacher la primera sesión de la comisión mixta austro-argentina, se mostró satisfecho por el resultado de las negociaciones.

La parte austriaca —dijo el ministro argentino— prometió revisar las restricciones que sufren las importaciones austriacas de carne argentina, debido principalmente a un aumento de producción de las ganaderías austriacas y a la consiguiente presión política interna.

La contrapartida argentina se basa en el programa de inversión pública de diez años que alcanzará en la década de los ochentas los 120,000 millones de dólares dedicados a la fabricación de equipamientos industriales y a la ejecución de importantes obras públicas.

Asimismo, Argentina tiene abierto a los inversores austriacos un programa de desarrollo energético de 23 años, hasta el año 2000 en el que se ofrece la oportunidad de una cooperación como financiera.

Martínez de Hoz reiteró la postura oficial de su gobierno sobre el tema de las

ventas de cereales a la Unión Soviética, tras el boicot decretado por Estados Unidos a raíz de la invasión soviética de Afganistán.

CHINA Y URSS, NUEVOS MERCADOS

La restricción de las exportaciones a la Comunidad Económica Europea obligó a Argentina a buscar nuevos mercados, que los ha encontrado en la URSS y China. Estos países han sido en los últimos años los clientes más activos de la producción agraria argentina.

Señaló también el déficit comercial de Argentina en su relación con EU, el cual sería insoportable para el país sin la existencia de estos nuevos mercados, que ayudan a reforzar la posición económica argentina.

Igual que algunos aliados europeos, Argentina reprocha al gobierno de Estados Unidos no haber efectuado consultas previas o haber invitado a la discusión del embargo antes de ser adoptado.

Martínez de Hoz fue recibido por el Presidente austriaco Rudolf Kirchschläger, se entrevistó con el ministro austriaco de finanzas Hannes Androsch y asistió al almuerzo ofrecido por su colega austriaco Josef Staribacher.

Tras la firma del protocolo referente a la comisión mixta económica austro-argentina, el ministro argentino dio por finalizada su visita oficial a Austria, partiendo con destino a París.